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Éditorial | p. Cassiel 

près la Pentecôte, nous 
retrouvons le temps ordinaire. 

Même si des fêtes liturgiques comme 
la Trinité ou le Saint Sacrement 
ponctuent ce temps d’un peu de 
blanc, c’est le vert qui domine. Le vert, 
c’est la couleur 
des plantes et 
des champs qui 
croissent 
paisiblement, 
jour après jour, 
dans l’invisible du quotidien, comme 
le Royaume qui germe et grandit en 
nous dans l’ordinaire de nos vies. 
Le temps ordinaire est ce temps où 
l’on met de l’huile dans les rouages de 
notre vie chrétienne, après les grands 
événements festifs de Pâques. Et pour 
l’équilibre de notre vie chrétienne 
quotidienne, je vous propose l’image 

d’un tabouret. Pour qu’un tabouret 
tienne debout sans s’effondrer, il lui 
faut au moins trois pieds. Et notre vie 
ordinaire de chrétien a sans doute elle 
aussi besoin d’un trépied pour être 
bien équilibrée et stabilisée :  

Le 1er pied est ma 
vie personnelle : 
comment je suis 
chrétien dans ma vie 
de tous les jours, 
comment je 

m’engage dans la vie de prière, 
d’oraison et de lecture des Écritures 
chaque jour dans le silence de ma 
pièce la plus retirée, comment je laisse 
cette relation à Dieu inonder mes 
relations quotidiennes par l’amour, le 
service et le témoignage. Mais un 
chrétien seul est un chrétien en 
danger.  

A 

… je fais l’expérience d’appartenir à 

une Église qui dépasse ma 

sensibilité, mon style, mon quartier, 
ma génération, ma culture... 

mailto:maison-paroissiale.stfa@orange.fr
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Alors j’ai besoin d’un 2ème pied : mon 
petit groupe, ma fraternité, mon 
équipe… On peut l’appeler comme on 
veut, il s'agit de ce lieu où je me 
retrouve régulièrement avec d’autres, 
en petit comité, pour partager ma foi, 
pour confier mes souffrances à la 
prière de mes frères, pour chercher, 
soutenir, encourager, grandir en 
maturité chrétienne avec d’autres. 
Mais ce groupe n’est pas le tout de 
l'Église, et j’ai besoin du 3ème pied à 
mon tabouret : la rencontre 
eucharistique du dimanche, où je fais 
l’expérience d’appartenir à une Église 

qui dépasse ma sensibilité, mon style, 
mon quartier, ma génération, ma 
culture... C’est là que je vis une 
expérience d’Église forte, où je suis 
nourri chaque semaine avec mes 
frères et sœurs de la Parole de Dieu et 
du Corps du Christ qui a livré sa vie 
pour moi, pour devenir un seul Corps 
avec eux. 
Ainsi vécue dans ma vie personnelle, 
mon petit groupe, et toute l'Église le 
dimanche, ma foi chrétienne à toutes 
les chances de grandir et de porter du 
fruit ! 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

Père James sera absent du 16 juin au 18 juillet (vacances)   

10 juin  

P.Cassiel – curé 

perecassiel@gmail.com 

 

P. Corentin 
corentinmeignie@gmail.com 

P. James  
james.alcantara@diocese-grenoble-vienne.fr 

Absence 

des 

prêtres 

 

Plus  
de précisons à la 

page 4  
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18 juin 

17 juin  

Dimanches
gourmands

RDV  dimanche               
18 juin à 12h                            
à la Maison 
Paroissiale

Repas partagé              
suivi de jeux 

Rens. 06 51 39 05 05 

KT pour les adultes 
Pour revisiter les fondements 

de notre foi à partir du 
Catéchisme de l'Église 

Catholique, partager une bière 
et une pizza. Ce groupe est 
ouvert à tous les croyants 

désireux d'éclairer leur foi par 
la raison. 

Voir  
d’autres dates 
d’inscription 

page 7 

24 juin  

Messe d’action de grâce pour le 50 ans 

de sacerdoce du père Jean-Claude à 

18h30 à ND BJ (voir page 5) 

) 

La Confirmation  
10h30 St JB BJ 

Célébrée par Mgr Jean-Marc Eychenne 
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Tour de la paroisse 

e 10 juin et notre tour de la paroisse à vélo approche ! On m'a 
demandé quelques précisions, voici mes réponses : 
- est-ce une course ? Non ! C'est une promenade à la 
(re)découverte de notre paroisse et de ses églises ; c'est aussi l'occasion de se 

retrouver dans un moment fraternel. Le rythme prévu est assez lent pour pouvoir 
discuter. 
- puis-je prendre un vélo à assistance électrique ? Oui ! Du moment que c'est un vélo c'est 
bon ! 
- je ne peux pas rouler, comment puis-je participer ? En ouvrant l'église de mon village, 
en y étant présent pour accueillir le peloton et accueillir aussi ceux qui démarreront en 
cours de route et ceux qui s'y arrêteront. En profitant pour mettre en valeur un des 
aspects de l'église... Je peux aussi prier pour que tout se passe bien ! 
- puis-je prendre le parcours en cours de route ? Oui ! C'est pour cela que l'on a mis les 
horaires de passage. (ex : j'habite à Saint Savin, je me rends à l'église un peu avant 15h19 
où je suis super bien accueilli, à 15h19 le peloton quitte St Savin ? 
- mais je vois que sur mon village l'heure d'arrivée et de départ est la même (ex à Saint 
Savin). ça sert donc à rien que je fasse un accueil ? Si ! Il y a ceux qui commenceront sur 
ce lieu, ceux qui y termineront leur sortie, et le peloton qui arrivera sans doute quelques 
minutes en avance. À bientôt donc sur les routes de notre belle paroisse ! 

L 
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50 et 80 !! 
 

ous connaissez sans doute le père Jean-Claude Lefebvre, prêtre retraité (et 
très actif) résidant à Nivolas-Vermelle. Il rend régulièrement des services sur 
notre paroisse, pour des célébrations, ou des 

rencontres d’accompagnement ou de confession. Il célèbre 
cette année ses 80 années de vie, et 50 ans de ministère 
presbytéral !             

 

 

Il célébrera une messe d’action de grâce le samedi 
17 juin à 18h30 à Notre-Dame B-J. 

 
 

Elle sera suivie d’un buffet partagé (le P. Jean-Claude se 
charge de la boisson et du dessert) à la Maison Mère des Maternités catholiques, en 
face de l’église. Venons nombreux pour rendre grâce avec lui ! 
 
 
 
 
 
 

Au revoir à la Communauté Reine de la Paix 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

V 

       Merci ! Merci à Thiago, Zeneide, Talitta, Jamily, Wagner, James, mais aussi Attila, 

Tony, Ramiro, Paulina qui les ont précédés pour ces années de présence fraternelle 

et de service dans notre paroisse Saint-François-d ’Assise ! Acceptant de tout quitter 

pour suivre Jésus, ils nous ont apporté un peu de soleil et de chaleur d’Amérique du 

Sud ! Ils ont largement participé, avec d’autres, au dynamisme de notre 

communauté ! Service de la liturgie, de l’aumônerie, de la préparation mariage, 

Venez et Voyez, jeunes adultes, nous avons pu nous réjouir de leur charisme dans 

de nombreux aspects de la vie paroissiale. Nous rendons grâce à Dieu pour eux et 

avec eux !! Et nous leur souhaitons bonne route, dans cette nouvelle paroisse de 

Saint-Paul-des-quatre-vents ! 

 

Obrigado ! 

 

Un Livre d’Or et une tirelire sont 

disponibles à la Maison  

Paroissiale en semaine et le 

dimanche dans certaines églises 

pour leur laisser un souvenir ! 
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Envoi en mission  

Des paroissiens ont reçu récemment une nouvelle mission pastorale en paroisse, en 

voici un écho :  

atrick Jacquot, pour la coordination des équipes 

funérailles, pour une durée de 2 ans et demi. Il s’agit, 

entre autres, de veiller à ce que le service d’accueil, 

d’écoute, de prière et de célébration de funérailles à l’église 

soit bien assuré sur l’ensemble de la Paroisse, en fonction des 

équipes locales et des disponibilités des églises ; soutenir les 

différentes équipes funérailles de la paroisse ; organiser deux 

ou trois fois par an des rencontres avec toutes les personnes engagées dans la 

pastorale des funérailles, veiller à leur formation etc. Merci à lui !! 

 

À vos agendas ! 
 
 

ttention, la fête de rentrée de la paroisse change de 
date, pour se retrouver tous ensemble et lancer l’année 
pastorale un peu plus tôt que d’habitude. Réservez 

votre dimanche 24 septembre pour cette journée paroissiale 
fraternelle ! 
 
 
 
 
 

e pèlerinage diocésain à la Salette aura lieu le week-end 
du 16-17 septembre (il est avancé par rapport aux autres 
années, car notre évêque participera au Synode sur la 

synodalité fin septembre). 
 

 

 

nfin, le Congrès Mission, un grand événement 
national qui rassemble de nombreux acteurs de 
l’Église de France aura lieu cette année à Lyon ! 

Nous pourrions profiter de cette proximité pour vivre 
un temps de découverte pastorale sur de nombreux 
thèmes brûlants pour notre Église d’aujourd’hui grâce 
aux ateliers, conférences, forums, veillées et messes. Deux jours très stimulants qui 
peuvent nous renouveler dans notre vie chrétienne et notre manière d’être 
accueillant, intégrant et au contact du monde, dans notre paroisse ! Ce sera le WE 
du 30 septembre-1er octobre !                  Plus d’infos sur lyon.congresmission.com 

P 

A 

L 

E 

http://lyon.congresmission.com/
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        Disciples Missionnaires 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

  
    

  
 
 
 
 

 

Lorsque je suis né, je suis en même temps, devenu chrétien ! En effet, ma 
famille est croyante, surtout ma mère. J’ai beaucoup reçu au Caté, à 
l’école privé, en famille et aussi en faisant ma première communion. Tout 
ce trésor est resté en moi. À l’adolescence mes passions étaient le foot et 
la prière. Avec des amis, nous nous entraînions dur au foot car nous avions 

des projets de carrières footballistiques. Après les entraînements, nous allions 
régulièrement prier 3 à 4 fois par semaine pour demander la réalisation de ce rêve. Même 
si cela est un peu original, la prière et le football étaient pour moi inséparables. La messe 
ne faisait pas partie de ma vie mais je priais. Alors que des portes s’ouvraient enfin pour 
moi vers un début de carrière, je me suis sérieusement blessé et mon rêve footballistique 
s'est envolé ainsi que mes habitudes de prières. Aujourd'hui, je pense que ce n'était pas 
mon destin et que là-haut dans les hautes sphères du ballon rond, je me serais perdu. Je 
ne changerai ma vie pour rien au monde : mes deux filles dépassent mes rêves de foot. 
Avec cette grande déception, j’ai traversé des moments difficiles mais j'ai découvert en 
même temps que la foi me donnait l'énergie et le courage de continuer à avancer.  
Un autre tournant dans ma vie de foi a été un voyage à Lourdes. Je ne savais pas pourquoi 
j'y allais, je ne savais pas ce que j'allais y trouver, mais j’y suis allé. Je me souviens encore 
de cette belle sensation paisible et de béatitude intérieure. Dieu existe et bien des fois, 

il m'a donné le courage pour avancer, faire des choix tout en restant libre. 
 

Comme chrétien, j'ai vécu entouré de musulmans. Pour moi, ces deux 
religions vont ensemble, elles sont sœurs. Je suis triste lorsque j'entends des 
critiques venant de l'une ou de l'autre car la Bible et le Coran se tiennent la 
main et nous parle du même Dieu ! Nous les chrétiens croyons que Dieu est 
notre père, et donc nous sommes ses enfants. Nos cousins musulmans 

pensent plutôt que nous sommes les serviteurs de Dieu sur terre au sens où Dieu se sert 
de nous pour amener la bonne parole, la paix aux autres. Ces deux religions ne sont pas 
l'une à côté de l'autre mais l'une avec l'autre. Dernièrement à la messe un dimanche, j'ai 
entendu le prêtre dire : « Inch Allah ». Cela m'a fait sourire et j'y ai vu la convergence des 
religions en un seul Dieu. Beaucoup disent ne pas croire au Seigneur. Je pense qu’ on ne 
leur a pas appris ce mot de« Dieu » Pourtant, ils le connaissent par l'amour et la paix.                

Qui suis-je ? 

- Age : 47 ans 

- Ville : L’Isle d’Abeau 

- Situation familiale : Père de 2 enfants 

- Secteur d’activité : Industrie 

- Ancienneté dans la paroisse : 30 ans 

   

 

 

                                          
 

 

 

 

 

Comment 

suis-je 

devenu 
chrétien 

Qui est  

Dieu  

pour  

moi ?  

 

Témoignage de paroissiens             

pour se fortifier entre Frères 

 Dieu et 

 

 

 

 

 

 
Karl 

LASSOURCE 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Inch_Allah
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Je trouve également paradoxal et surprenant que certains pensent lorsqu'ils ont des 
difficultés « c'est à cause de votre Dieu ». S'ils disent cela, c'est donc qu'ils reconnaissent 
l'existence de Dieu ! Donc, pour moi, Dieu, Allah, est un père et je suis son enfant et son 
serviteur pour amener la parole à ceux qui ne veulent pas l'entendre. Finalement peu 
importe le moment car Dieu n’est pas pressé ! Dieu, à travers moi et d’autres, tentera sa 
chance plusieurs fois mais un jour cette rencontre pourra se faire. Personne ne connaît 
Dieu et pourtant chacun en a une image. Est-ce un vieux monsieur avec une barbe ? 
(« rire ») Je ne vois pas le Père comme une personne. Pour moi, il est la lumière sur mon 
chemin. Parfois la vie est difficile mais cette lumière éclaire mes choix pour prendre les 
bonnes décisions et amener vers un ailleurs de bonheur, selon le plan de Dieu.  

 
 

J'ai perçu Dieu agir lorsque j'avais 39 ans lors d'une grave maladie. Je sais 
que si aujourd'hui je parle devant vous c'est grâce à l'intervention du Très 
Haut ! Les médecins ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour me soigner et ne 
cessaient de dire à ma famille « le monsieur n'est pas bien, il n'est 
vraiment pas bien ! Cela va être compliqué ! Nous avons fait ce que nous 
pouvions, ce n'est plus entre nos-mains » Ma mère répondait : « ne vous 

en faites pas, oui il est entre de bonnes mains, et il va revenir à lui ». Je pense que le 
hasard de nos vies, c’est Dieu qui met les bonnes personnes au bon moment et au bon 
endroit sur notre route. Ce sont les serviteurs qui sont là pour nous sortir de difficultés 
diverses, nous redonner de la vie et éclairer la route. Durant cette maladie, toutes les 
personnes de la chaine de prière que ma mère avait initiée, ont guidé les médecins dans 
leur choix. Je vois Dieu agir également dans nos moments d'épreuves où il me redonne 
de la force. 
 

 

Les moyens que j'ai trouvés pour entretenir ma foi sont la « positive 
attitude », la sagesse et la messe. La « positive attitude » me donne une 
paix profonde et me met dans la louange, la gratitude pour remercier 
Dieu de ce que j’ai. J'ai découvert que le fait d'être encombré à l'intérieur 
par de la rage, de la colère, de la haine ou être simplement aigri, me tire 

vers le bas. Ce n'est pas le chemin que Dieu veut pour moi, pour nous.  
Tenter de rester dans la sagesse, est un moyen d'être témoin du Christ. Avec les années 
j'ai recherché cette sagesse, celle de Dieu qui nous invite au partage, à ne pas être en 
conflit.  La messe est aussi importante. Jusqu'à présent j’y allais très irrégulièrement. 
Mais au commencement du Carême, j'ai décidé d’y aller tous les dimanches. Le carême 
est terminé mais finalement je continue à venir le dimanche. J'ai découvert que la messe 
m'accompagne pour avoir la parole la plus propre, la plus constructive possible avec tous. 
Les occasions de prière pendant la messe, les lectures et les homélies sont une nourriture 
pour ma semaine. Un de mes collègues aujourd'hui à coller sur ma blouse une étiquette 
où il a écrit : « docteur du sourire au travail ».  

 

Rester en paix avec soi, pour être en paix avec les autres. 
Être chrétien c'est finalement être utile à son voisin, c'est le but de la 
vie ! 

Propos recueillis  par Véronique IMBERT 

Comment 

Dieu 

agit-il 

dans ma 
vie ? 

 

Et pour 

une foi 

toujours 

vivante 

 

Un texte 

en              
cadeau  
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Journée intense le 8 mai pour les enfants du kt ! 
 

ous nous sommes retrouvés le matin tôt à la Maison 
Forte de Soleymieu pour vivre une journée riche en 
émotions.  

 

Le 8 mai dernier, 47 enfants accompagnés de leurs familles, des 
catéchistes et des prêtres de la paroisse se sont retrouvés pour 
vivre leur journée de retraite et leur première communion. 
 

Le matin, après le mot d’accueil de père Cassiel qui a partagé 
avec nous les souvenirs de sa première communion, nous nous 
sommes répartis en plusieurs groupes et les enfants ont participé à 3 ateliers animés 
par les catéchistes :  
 

➢ un atelier méditatif sur la prière eucharistique,  
➢ un atelier sur les objets liturgiques avec le père Corentin , 
➢ un atelier bricolage où nous avons fabriqué des fanions.  

 
 

 
 

Des jeux ont aussi rythmé cette 
matinée pour faire connaissance et 
permettre aux enfants de se défouler !  
 
 

 
 

Pendant ce temps, les parents vivaient un temps de partage animé par B’abba sur le 
thème « être parents, une galère, une passion », pendant que les frères et sœurs 
préparaient une petite surprise chorégraphiée avec la communauté Reine de la Paix 
pour la messe du soir ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ensuite, un pique-nique au soleil a été partagé dans ce lieu magnifique. 

N 



N° 339 | juin 2023      11 

 
Le début d’après-midi était réparti entre un temps de prière 

et de confession et un jeu de piste ponctué par des 

témoignages chrétiens. 

Enfin, le grand moment de la messe est arrivé : la chapelle 

était pleine et nous avons chanté en cœur 

La cérémonie s’est déroulée dans cette ambiance calme et 
recueillie : les enfants ont bien compris que cette première 
communion ne sera pas la dernière !  

 

 
 
 

La messe s’est terminée par un 
chant très joyeux et les enfants ont 
fait une grande chenille en dansant 
pour manifester leur joie.  
 

Les frères et sœurs nous ont fait 
leur chorégraphie qu’ils avaient 
préparé au plus grand bonheur de 
tous. C’était une belle journée ! 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

À présent, les Fêtes de Première Communion se font en paroisse avec toute la 
communauté, les familles élargies : grands parents, oncles et tantes, cousins, 
parrains et marraines pour célébrer cette grande joie. 
 

Merci à tous pour l’organisation de cette journée et tout particulièrement la 
communauté Reine de la Paix, B'abba, les témoins, les prêtres et les catéchistes.   

La Coordination du catéchisme 
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Projet de parcours Samarie sur la Paroisse en septembre 2023 

ous ne sommes pas toujours à l’aise pour dialoguer avec des personnes de 
culture musulmane. Avec quelle attitude les rencontrer ? Faut-il aborder des 
questions de foi ? Faut-il chercher à convaincre ? 

Le parcours Samarie, porté par la Communauté de l’Emmanuel, veut donner des 

repères pour que la rencontre soit possible, sincère, vraie et féconde pour chacun. 
 

À la suite de Jésus, ce parcours humblement vécu devrait permettre de nous ouvrir 
le cœur et l’intelligence pour entrer dans la rencontre : être à l’écoute, partager en 
restant soi-même, parfois témoigner. Mais aussi recevoir de l’autre, dans un dialogue 
riche et humain, souvent profond, entre croyants.  
 

Une réunion d'information aura lieu 
le mercredi 28 juin 20h30 à la Maison Paroissiale B-J 

Pour plus d’infos, allez sur le site du parcours :  

https://emmanuel.info/parcours-samarie/ 

Contact : Ph. et Ch. Robin-Jouan - 06 80 87 49 04 - contact@samarie.fr 

 

  

N 

Communiqué 
Bonjour à tous,  
 
 

Depuis 20 ans, une école primaire, indépendante hors contrat et d'esprit catholique, 
existe à Saint Marcel Bel Accueil (38 - Nord Isère).  
 

 

Cette école a pour souci de transmettre aux enfants un enseignement complet 
intégrant l'intelligence, la personnalité et la foi. 
 

Elle propose notamment une pédagogie classique et solide et un suivi personnalisé 
permis par les petits effectifs. 
 

 

Pour en savoir plus : (https://youtu.be/pt_sP3CKsfo) et sur notre site 
internet www.ecole-sainte-philomene38.com 
 

Marion Alba 
Secrétaire Association Dauphiné Éducation 
 

https://emmanuel.info/parcours-samarie/
mailto:contact@samarie.fr
https://goo.gl/maps/d9f2XBpCF1xTz4fM8
https://youtu.be/pt_sP3CKsfo
http://www.ecole-sainte-philomene38.com/
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Veillée, 21 juin 

20h-21h15 à l’église de Ruy  

Contact 06 66 29 68 92 

  

                           

Prier et chanter dans 

l’esprit de Taizé 

Les soirées de l’Emmanuel 

    

    
        Église st Jean Baptiste BJ 

    

 

 Louange, témoignage, adoration                                                   
           

        - Lundi 26 juin de 20h-22h   
                                                            

             
  

 
 
 
 
 

                 Pèlerinage Diocésain à LOURDES du 20 au 25 juillet                                                                                                  
  

  IMPORTANT 
 
L'Équipe d'animation spirituelle du pèlerinage propose aux Paroissiens qui ne 
viendront pas à Lourdes de déposer des intentions de prières dans les églises du 
diocèse. 
Ces intentions seront à déposer dans des boîtes au fond des églises ; pour 
BOURGOIN JALLIEU : St Jean Baptiste, Notre Dame et aussi à la Maison Paroissiale, 
de début juin jusqu'au 9 Juillet. 
Elles seront regroupées, portées en procession à Lourdes lors de la célébration 
d'entrée en pèlerinage, le vendredi 21 juillet à 8 H 45, puis elles seront priées lors 
d'un chapelet, chaque jour, et ensuite emportées par les Jeunes aux JMJ à Lisbonne. 
Une belle unité de prières rayonnera depuis l'Isère, en passant par Lourdes, jusqu'au 
Portugal. 
L'Équipe d'animation se chargera de rassembler toutes ces prières. 

Information sur www.lourdes38.fr    

1923/2023 – L’Hospitalité Dauphinoise à 100 ans ! 

 

http://www.lourdes38.fr/
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Date Heure Lieu   

       

Samedi 10 juin 11h30 Matinée baptêmes ND   

  18h30 Notre-Dame B-J   

       

Dimanche 11 juin      

  10h30 St J. Baptiste B-J   

  10h30 St Marcel Bel Accueil Baptêmes pendant la messe 

  10h30 Nivolas-Vermelle Baptême après la messe 

  14h30 Notre-Dame B-J Vœux perpétuels s.M-Jeanne 

    

       

Samedi 17 juin 11h30 Matinée baptêmes ND   

  18h30 Notre-Dame B-J Anniversaire p. Jean-Claude 

       

Dimanche 18 juin 10h30 St J. Baptiste B-J Confirmation 

  10h30 St Chef Baptêmes après la messe 

       

        

Samedi 24 juin 11h30 Matinée baptêmes ND   

  18h30 Notre-Dame B-J Anniv. d'ordination p. J-Claude 

       

Dimanche 25 juin 10h30 St J. Baptiste B-J Dimanche Venez et Voyez 

  10h30 St Marcel Bel Accueil Baptêmes après la messe 

  10h30 Nivolas-Vermelle Fête de la communion  

        

 

Les messes à la Maternité Catholique ont lieu les dimanches à 7h 
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Date Heure Lieu   

   
    

Samedi 1er juillet 11h30 Matinée baptêmes ND   

  18h30 Notre-Dame B-J Animée par les jeunes 

       

Dimanche 2 juillet 10h30 St J. Baptiste B-J   

  10h30 St Chef Baptêmes après la messe 

       

Samedi 8 juillet 11h30 Matinée baptêmes ND   

  18h30 Notre-Dame B-J   

       

Dimanche 9 juillet 10h30 St J. Baptiste B-J 
Baptêmes pendant la 
messe 
Dimanche Venez et Voyez 

  10h30 Nivolas-Vermelle  

       

 

 

 

 

 

  

Laudes :                                                                                          

Mardi, mercredi, jeudi, samedi : à 

8h30 à l’oratoire de la cure St JB BJ                                   

Vendredi à 8h30 à l’église ND BJ

        

    

  

Confession ou rencontre avec un prêtre :                                                                   

Jeudi de 9h30 à 11h30 à l’église St JB BJ . 

(Sauf à partir du 22 juin et les vacances 

scolaires) 

Vendredi de 7h30 à 8h30 à l’église Notre 

Dame BJ. (Sauf pendant les vacances  

scolaires)                    

Samedi de 9h45 à 11h à l’église St J.B. B-J 

ou sur RDV avec un des prêtres. 
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Adoration 

Jeudi de 9h30 à 11h30 à l’église St J.Baptiste B-J. 
Vendredi de 7h30 à 8h30 à l’église Notre Dame BJ (Sauf pendant les 

vacances scolaires) 
 

 

 

 

 

 
Chapelle Notre Dame de la Salette de Meyrié 

             Prière hebdomadaire du Rosaire 
tous les dimanches de 15h30 à 16h. (Sauf mauvais temps).                              

Chapelet depuis N.D. Lourdes avec R C F Lyon. 
              

 

 

 

 
 

Obtenir son certificat de baptême : 
 

site www.stfa38.fr   →   Accueil  → Demande d’actes et suivre les instructions 
 

Renseignement sur les intentions de messe :  

 

site www.stfa38.fr   →  en bas de la page d’accueil 
 

 

 

Mariages : Merci de contacter la Maison Paroissiale aux heures de 
permanences téléphoniques. (secretariat@stfa38.fr) 
Baptêmes : Merci de contacter la Maison Paroissiale le lundi, le 
mercredi et le vendredi de 10h à 12h. (bapteme.stfa@orange.fr) 
 

 

 Messes en semaine :   
 

 

Mardi, Mercredi : à 18h30 à l’église St J.Baptiste B-J. 

Mercredi : à 18h30 à l’église de Ruy (Sauf à partir du 22 juin et les vacances 

scolaires)                                                               

 

Jeudi : 9h00 à l’église St J.Baptiste B-J. (Sauf à partir du 22 juin et les vacances 

scolaires) et 18h30 à ND BJ.   
 

Vendredi :  9h à l’église ND BJ, suivie par la Pause-café à la MP. 

Samedi : 9h00 à l’oratoire de la cure St JB BJ. 

 

Pour les concerts ; envoyer un mail à secretariat@stfa38.fr ou appeler 
la Maison Paroissiale le mercredi de 10h à 12h 

http://www.stfa38.fr/
http://www.stfa38.fr/
mailto:secretariat@stfa38.fr
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À VOTRE SERVICE ! 

Le prochain bulletin paraîtra : le 06 juillet 2023.                         

Ce bulletin est à votre disposition pour y faire paraître vos 

informations paroissiales : annoncer un temps fort, 

raconter un événement particulier, ou pour faire part 

d’une information. Selon les impératifs de pagination, 

nous nous réservons la possibilité de modifier le texte et 

la présentation des articles reçus. Merci d’envoyer vos 

articles en pièces jointes (et non dans le mail), en format 

Word sans la mise en page. Pour parution dans le 

prochain numéro, merci de faire parvenir votre annonce 

au plus tard le : Mercredi 28 juin à l’adresse :  

bulletin-paroisse.stfa@orange.fr 

Si vous souhaitez recevoir le bulletin par mail envoyez 

votre demande à l’adresse ci-dessus. 

 

ND BJ = église Notre Dame à B-J., St JB BJ = église St J-Baptiste à B-J., 

MP = Maison Paroissiale à B-J.  

Samedi 10/06 : 8h, devant l’église St JB BJ, Tour de la Paroisse.  

Lundi 12/06 : 19h30 à 21h, ND BJ, groupe prière Communauté Reine de la Paix. 

Samedi 17/06 : 18h30, ND BJ, messe d’action de grâce pour le 50 ans de sacerdoce 

du père Jean-Claude. 

Dimanche 18/06 : 12h, MP, Dimanche Gourmand. 

Lundi 19/06 : 16h30, MP, Groupe de partage d’Évangile. 

Mercredi 21/06 : 20h-21h15, église de Ruy, Prier et chanter dans l’esprit de Taizé.  

Samedi 24/06 : 20h-22h30, cure st JB BJ, Kt Adultes-Pizza-Bières. 

Lundi 26/06 : 20h-22h, St BJ BJ, Louange, témoignage, adoration avec la 

Communauté de l’Emmanuel.                                       

Permanences MP Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi 

10h - 12h ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ 

14h00 - 17h00 ☺    
☺  

Sauf pendant les vacances scolaires : 
seulement de 10h à 12h du lundi au vendredi 

La Maison Paroissiale est fermée les dimanches et les jours fériés  

Mentions légales : 
 

• Éditeur : Paroisse Saint 
François d’Assise,  
87 rue de la Libération  
38300 Bourgoin-Jallieu 
• Représentant légal : 
   Père Cassiel CERCLÉ 
• Directeur de rédaction : 
   Père Cassiel CERCLÉ 

• Imprimeur : Paroisse  

Saint François d’Assise, 

87 rue de la Libération –  

38300 Bourgoin-Jallieu 

• Parution le 08/ 06/23 

• Dépôt légal 06/23 

mailto:bulletin-paroisse.stfa@orange.fr
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La Trinité Miséricordieuse 

(Sainte Trinité fêtée le 4 juin) 

 

Céramique réalisée par Sr Caritas Müller dominicaine à Cazis en Allemagne 

 

Notre époque veut que l'homme soit au centre. 

L'homme est bel et bien au centre. Mais au centre de quoi ? 
Au centre de toute l'attention de Dieu, de toute sa charité et de toute sa miséricorde. 
L'homme misérable est englobé dans la miséricorde de Dieu.                                                             

Notre époque veut que l'homme soit au centre. Et Dieu, en tant que créateur, en tant 
que Maître du cosmos, en tant que Sauveur, a été placé en marge ou simplement 
aboli. 

Dans cette céramique, l'homme est bien au centre.  
Mais quel homme ! Non pas l'homme debout, conscient et fier de ses propres 
valeurs. Non, c'est l'être humain dans toute sa faiblesse et dans toute sa misère.                   
Ici, également, Dieu est en quelque sorte "placé en marge". Mais ce serait mal 
interpréter ce que l'artiste a voulu exprimer. L’homme est entouré de tous les côtés 
par ce Dieu "mis de côté". 

Prière, Méditation 

 



20  N°339 | juin 2023 

 

 

Jésus, Fils de Dieu, s'abaisse, descend aussi bas que l'être humain le plus bas.  Il saisit 
ses pieds, les couvre de baisers, les lave. Pour accomplir à notre égard l'acte d'Amour 
le plus grand, il pose ce geste le plus humble qui soit. "Je ne suis pas venu me faire 
servir, mais servir ..." 

Plein d'amour, le Père se penche sur l'homme. Il le tient, le porte, prend soin de lui, 
l'embrasse. Le Père prodigue de la célèbre Parabole ... 

L'Esprit Saint, sous forme de colombe et de flamme de feu à la fois, fait irruption par 
le haut vers l'homme. Il veut le remplir, en prendre possession.                                                           
Pour Dieu, l'homme est au centre. Mais en vue d'amener l'homme à faire de Dieu le 
centre de sa vie. Et Dieu choisit la voie du don, de la miséricorde inaltérable, de 
l'amour débordant offert par l'Esprit Saint.  

Qui ne souhaiterait être au cœur d'un tel échange ? 
Cet homme, c’est moi. 
Je peux et je veux l’être… 
Reconnaître ma faiblesse. 
Me laisser toucher par ce Dieu si bienveillant. 
L’amour circule en Dieu au bénéfice de l’homme qui en exprime le désir. 

 
 

Qui ne souhaiterait être au cœur d'un tel échange ? 

 

Dietrich Théobald d'après "Regarde"  

 

 

  

 

 

 


